



Querdenken – Brücken bauen. Zehn Jahre Patio13

Verabschiedung von Prof. Dr. Hartwig Weber

Sehr geehrte, liebe Freunde, Mitarbeiter und Förderer,

das Projekt "Patio13 – Schule für Straßenkinder" feiert in diesem Jahr seinen zehnten Geburtstag. Was vor einem Jahrzehnt als Kooperation zwischen der Pädagogischen Hochschule Heidelberg und der Lehrerbildungsstätte Escuela Normal Superior María Auxiliadora in Copacabana bei Medellín (Kolumbien) begann, hat sich inzwischen zu einer weit verzweigten internationalen Bildungsinitiative der Straße entwickelt.

Wir laden Sie sehr herzlich ein, dieses Ereignis am

Dienstag, 20. Juli 2010 ab 16:00 Uhr, in der Aula der Pädagogischen Hochschule Heidelberg, Keplerstraße 87,

mit uns zu feiern. Gleichzeitig verabschiedet sich Prof. Hartwig Weber, der Gründer des Projekts und Initiator des Masterstudiengangs Straßenkinderpädagogik, in den Ruhestand.

Aus diesem Anlass treffen sich Mitarbeiter, Förderer und Freunde - Mitdenker, Mitgestalter und Begleiter des Projekts -, um nicht nur auf das vergangene Jahrzehnt zurückzublicken, sondern auch um aktuelle Maßnahmen und neue Perspektiven kennen zu lernen und zu diskutieren.

- Sor Sara Sierra, die kolumbianische Projektpartnerin, stellt die neue Broschüre "Querdenken Brücken bauen. Zehn Jahre Patio13" vor.
- Das Internetportal "Straßenkinder-Weltreport" wird der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.
- Heiner Geißler spricht über Straßenkinderpädagogik als Mittel im Kampf gegen Armut, Exklusion und Hoffnungslosigkeit.

Programm:

- ab 16 Uhr: Ausstellung "Straßenkinderpädagogik Bildungsangebote auf der Straße" im Foyer der Pädagogischen Hochschule
- 17 Uhr: Festveranstaltung in der Aula
- ca. 19 Uhr: Buffet

Me Shebel

Ute Schnebel, Wissenschaftliche Mitarbeiterin im Kompetenzzentrum Patio13 Straßenkinderpädagogik